

# 八丈島



# 水産だより

8月号  
2022年



パッションフルーツ



おおさか 大坂トンネル展望台

気象庁は6月27日、関東甲信地方が梅雨明けしたと発表しました。1951年の統計開始以降、最も早い梅雨明けとなりました。梅雨入りが6月6日だったことから、今年はずか3週間という、統計史上最短の梅雨でした。

これにより八丈島も、例年より早く梅雨明けし、夏を迎えました。新型コロナウイルス感染者数が増加傾向にありますが、これまでの教訓を活かして、安全に夏を楽しみたいですね。

## トコブシ漁解禁

今年のトコブシ漁が8月に解禁されます。トコブシは、八丈島近海等に生息している貝の仲間です。その味は、磯の香りとプリプリの食感、そして貝の甘みが組み合わさったトコブシならではの美味しさです。近年、トコブシの餌である海藻類が、海の環境変化等により減少し、トコブシの漁獲量も激減しています。

かつての八丈島では、海藻もトコブシも大量に漁獲されていました。そのような資源豊かな海に戻って欲しいですね。



八丈島産トコブシ

## 八丈島手鉈遊漁ルール5箇条

海で、モリやヤス等の道具を使って魚を獲ることを手鉈遊漁といいます。手鉈遊漁を楽しむ人が漁船や海水浴客と事故無く、安全に楽しむためのルールが、「八丈島手鉈遊漁ルール5箇条」です。(写真左：立て看板)

これからの季節は、海水浴等を楽しむ人が増えるので特に注意が必要です。7月16日から8月31日までの期間、八重根・底土海水浴場では手鉈を使用しないでください。



八丈島観光協会ブログにルールが掲載されています。